

Medio	La Tercera
Fecha	25-08-2012
Mención	UAH aclara que no dio permiso a Carabineros para ingresar al recinto.

UAH aclara que no dio permiso a Carabineros para ingresar al recinto

- ▶ Jorge Larraín, prorector del establecimiento, aseguró que carabineros usó “violencia excesiva”.
- ▶ Cámaras que registraron el incidente podrían ser utilizadas para investigación.

Javiera Matus

En medio de las marchas de los secundarios ocurridas el miércoles, a las 15.30 horas Carabineros ingresó a la Universidad Alberto Hurtado. Con fuerza irrumpieron las puertas. “La llegada fue con un despliegue impresionante de 20 motociclistas, cinco zorrillos, cuatro furgones, con carabineros armados hasta los dientes, y cuando ingresan a la universidad lo hacen con un capitán al mando disparando unos balines de

pintura y golpeando a muchachos. Fue bastante duro”, explicó el prorector de la UAH, Jorge Larraín. Agregó que “en ningún momento y bajo ningún aspecto nos pidieron permiso y jamás nosotros se los dimos”.

La “violencia excesiva” de parte de fuerzas especiales se evidencia en videos grabados por las cámaras que se ubican en los ingresos de la universidad. “Si los carabineros hacen una investigación, vamos a someter como prueba las grabacio-

nes. Es claramente distinguible cómo arrastran a los estudiantes hacia afuera, por lo menos a los dos detenidos. Al que hirieron más seriamente, la cara la llevaba muy marcada y salió semiinconsciente”, dijo.

Joaquín Sáez, vicepresidente de la federación de estudiantes de la UAH, explicó que como alumnos de la universidad participaron en la manifestación que convocó la Aces en el centro. En este contexto, dijo que “cuando volvimos al establecimiento hubo enfrentamientos entre algunos estudiantes con carabineros y carabineros hizo uso de fuerza desmedida contra algunos compañeros. Entraron cerca de 15 carabineros a la universidad e hirieron a estudiantes en la cara, espalda, pecho y a otro le tiraron la moto de Carabineros encima”.

Con respecto al estado de salud del estudiante que fue arrastrado por la policía semiinconsciente, el prorector asegura que “está bien. Se hizo unos escaners en la mañana para ver si había alguna secuela, y al parecer no le encontraron nada”.●

RESPUESTA



“Espero que la intendenta ordene una investigación de la fiscalía administrativa de Carabineros”.

Jorge Larraín
Prorector UAH

